



**« Cette application m'a vraiment aidé à écrire », avoue David Wong. L'application web dont parle cet étudiant bordelais en master de cryptologie s'appelle [www.3pages.fr](http://www.3pages.fr).**

« J'ai toujours aimé écrire mais je n'arrivais jamais à être constant dans mon écriture », raconte ce jeune homme de 25 ans, qui a créé la plateforme en novembre dernier. « J'ai d'abord commencé à chercher sur le net des sites qui me donnaient des conseils pour écrire et j'ai lu que pour bien écrire, l'important était d'écrire tous les jours », explique-t-il. « J'ai fini par trouver un site américain qui proposait d'écrire un certain nombre de mots minimum par jour; cela m'aidait, mais il était payant et pas très bien fait. Comme je suis encodeur, je me suis donc dit que je pouvais faire un meilleur site gratuit, basé sur un système de chaîne.»

□□ **Ne pas briser la chaîne**

□ Le principe de son application n'est pas sorcier : l'internaute se connecte au site, s'inscrit et doit écrire au minimum 750 mots par jour, soit environ trois pages. S'il réussit, il coche la case du jour et au bout de trois jours, trois cases sont ainsi remplies à la suite. « A partir de ce moment, on n'a plus envie de s'arrêter car on ne veut pas briser la chaîne », poursuit David. Attention toutefois à ne pas se méprendre : le but du site n'est pas d'écrire de plus en plus mais de motiver l'internaute à écrire un minimum tous les jours. « La chaîne peut être infinie si l'internaute s'en sent capable. » Chez David Wong, l'application semble avoir eu de réels effets bénéfiques : « J'ai d'abord brisé la chaîne au bout de 3 jours, puis je suis monté jusqu'à une semaine sans m'arrêter d'écrire et je l'ai brisé à nouveau ; mais j'ai été jusqu'à 12 jours sans la briser. » □ □

### Une démarche personnelle

□ En utilisant l'application, chacun y trouvera un intérêt personnel : « Moi, je l'utilise dès que je me sens mal, pour m'entraîner à écrire avec plusieurs styles différents et pour m'aider à écrire un roman à clef que je compte faire un jour ». A la base, « j'ai d'abord développé l'appli pour moi », avance David. Très vite, la machine s'est emballée et l'application a rapidement séduit d'autres internautes : « le principe de la chaîne a bien fonctionné sur moi, j'ai donc proposé le site sur la page Facebook du concours d'écriture Nano Wrimo et tout le monde en a parlé », □ se souvient-t-il. Pour preuve, le 11 décembre, quelques semaines après son lancement, l'appli comptait déjà près de 280 inscrits. Cet engouement, le jeune homme l'explique par les intérêts multiples qu'y trouvent les utilisateurs : □ « Beaucoup utilisent l'appli en guise de psychanalyse, un peu comme un journal intime ». □ Car David Wong crypte la base de données de son site afin qu'on ne puisse pas lire les textes des utilisateurs. S'il affirme recevoir des mails de remerciements tous les jours, pas question pour autant de monétiser son appli, « ce n'est pas le but. » • □

### Emeline Marceau

*Photo* : David Wong a créé le site 3pages.fr © DR

[www.3pages.fr](http://www.3pages.fr)